

Mediadores de Lectura realizarán un encuentro durante dos días en Valdivia

AGENDA.

Actividad de académicos UACH, en conjunto con la CCM Valdivia, considera charlas, talleres, teatro y cuenta cuentos.



ARCHIVO

EL ENCUENTRO SERÁ CON CUPOS LIMITADOS E INGRESO A LAS ACTIVIDADES POR ORDEN DE LLEGADA.

Daniel Navarrete Alvear
 daniel.navarrete@australvaldivia.cl

Cuando aún no alcanzaba la mayoría de edad, Didier de Jesús Álvarez fue parte de un proyecto bibliotecario popular en el barrio de Las Nieves en Medellín, Colombia. La iniciativa consideró la publicación de un pequeño boletín y rápidamente se levantó como un sueño esperanzador para las infancias amenazadas por el narcotráfico en el país cafetero.

Con el paso de los años, Álvarez se volvió un profesional de referencia en el mundo de la bibliotecología (es docente en la Escuela Interamericana de Bibliotecología de la Universidad de Antioquia) y ahora vendrá a Valdivia a contar su experiencia. El investigador y académico es uno de los invitados que tendrá el IX Encuentro de Mediadores de Lectura, anunciado para los próximos jueves

9 y viernes 10 de noviembre.

ALIANZAS

La actividad es organizada por académicos de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile, junto a la Corporación Cultural Municipal de Valdivia, se realizará en el contexto de la Feria Internacional del Libro de Valdivia; y tendrá como tema central la conmemoración de los 50 años del golpe de Estado.

“Estamos muy felices de volver a invitarles a nuestro ya tradicional Encuentro de Mediadores de Lectura de la Región de Los Ríos. Tendremos grandes invitados en torno a la literatura infantil y juvenil y la violencia; a raíz de la conmemoración de los 50 años del Golpe de Estado en Chile y que también vamos abarcar muchos otros aspectos que muchas veces son tabú en nuestra concepción de la literatura que leen niños, niñas y jóvenes. Va-

mos a contar con personas invitadas de gran nivel y experiencias locales y muchas otras sorpresas para aprender de manera colectiva”, dijo la coordinadora del encuentro, Mónica Munizaga.

El evento cuenta con el respaldo de la Librería Río de Letras, la Agrupación Cultural Vuelo Blanco y la colaboración de la Dirección Regional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural a través del Proyecto Anillo ATE220025 - GIFID “Despatriarcar y Descolonizar desde el Sur de Chile: Género e Investigación en la Formación Inicial Docente”.

PROGRAMA

El IX Encuentro de Mediadores de Lectura se realizará en el Centro de Extensión Los Canelos UACH (Yerbas Buenas N° 181). Las actividades serán con cupos limitados e ingreso por orden de llegada.

El jueves 9 la jornada abrirá

con inscripciones a las 09:30 horas. Luego será la charla “Con Víctor como guía. El rol de los/las creadores/as frente a la violencia política y en defensa de las infancias”, con Carola Martínez, escritora y librera chilena radicada en Argentina.

Asimismo, al mediodía será la charla “Biblioteca y mediación lectora: Tensiones entre poder, lenguaje e información”, con Didier de Jesús Álvarez. Para el resto de la jornada destacan talleres con Graciela Biale (escritora y docente argentina), Juanita Canela (artista visual chilena) y Jairo Buitrago (ilustrador y escritor colombiano); más la presentación de la obra “Memorias de la montaña”, de Teatro Periplos.

Para el viernes 10 destaca, entre otras opciones, la mesa de intercambio de experiencias “Recrear con imágenes la dictadura”, con participación de las Arpilleristas de Angachilla. Será a las 11:45 horas.

CG